

岩盤工学研究室 OB・OG 会 報告

平成 24 年卒 安原紗帆（旧姓：菊池）

2023 年 7 月 22 日に岩盤工学研究室 OB・OG 会を開催しました。場所は愛媛大学校友会館で一次会が行われ、出席者は安原先生（現在；京都大学）、木下先生、歴代秘書さんたち、現役学生を含め 48 人の参加となりました。当初は 2020 年に OB・OG 会を計画していたものの、新型コロナ流行のため 3 年越しやっとの思いで開催することができました。



久々に先生たちや仲間と会い、近況報告や昔話に花を咲かせ学生に戻ったように楽しい時間を過ごすことができました。

今回の会は現役学生も参加していたため、OB・OG から現在の仕事内容等聞き就活の参考にしていました。また現役学生からは研究内容を聞き、OB・OG たちがしていた研究が引き継がれていることに懐かしさや嬉しさを感じる時もありました。

今回この規模で開催したのは初めてのことで、木下先生、また現在秘書をされています藤田さんをはじめ、各代の幹事たちの協力があったり開催することができました。皆さん業務で忙しい中準備等ご協力いただきありがとうございました。

暑い日が続いています、現場に出ている仲間も多いので体調に気を付けて業務をしてください。次の集まりは 2 年後（木下先生の還暦祝い）を予定しています。今回参加できなかった仲間も 2 年後には集まれることを楽しみにしています。皆様ご安全に！！

